

NOTICIAS DE SALUD

UN BLOG CON NOTICIAS DE ACTUALIDAD RELACIONADAS CON EL MUNDO DE LA SALUD. NOVEDADES, ENCUESTAS, ESTUDIOS, INFORMES, ENTREVISTAS. CON UN SENCILLO LENGUAJE DIRIGIDO A TODO EL MUNDO. Y ALGUNOS CONSEJOS TURÍSTICOS PARA PASARLO BIEN

VIERNES, 28 DE SEPTIEMBRE DE 2012

La Sociedad Española de Medicina Interna (SEMI) presenta una ambiciosa plataforma educativa

La Sociedad Española de Medicina Interna (SEMI) ha querido presentar su nueva plataforma educativa en el marco de la Reunión de Jefes de Servicio, una cita que se inició hace doce años con el objetivo de disponer de un foro estable de intercambio de experiencias, información y definición de estrategias para los internistas españoles.

Más de 100 especialistas, Jefes de Servicio y Unidad de Medicina Interna de todo el país tienen la oportunidad de conocer de primera mano esta nueva herramienta, que aspira a constituirse en un referente por su alta calidad para el conjunto de los profesionales.

Según explica el Dr. Emilio Casariego, vicepresidente 2º de la SEMI, “mediante este nuevo servicio perseguimos avanzar en dos aspectos importantes: por una parte en una formación reglada, estructurada y de alta calidad (incluyendo la coordinación de todas las actividades formativas de la SEMI) y por otra en la información necesaria para ayudar a la toma de decisiones clínicas. Para ello es preciso información de alta calidad disponible en el punto de atención al paciente, en cualquier funcionalidad y cubriendo todas las áreas de interés de la medicina interna, teniendo en cuenta que se trata de una especialidad de amplísimo contenido, puesto que se dedica a la atención de las enfermedades médicas del adulto y se caracteriza por la evaluación integral del paciente”.

En este sentido, aunque la plataforma está dirigida fundamentalmente a médicos internistas, está abierta a cualquier profesional que precise información en estos ámbitos.

De hecho, en el marco de este proyecto está previsto el acuerdo con otras Sociedades Científicas y diferentes organismos para el desarrollo de actividades concretas.